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Estudiar derecho es la mejor decisión que he tomado, por qué escoger esa carrera, 

por qué precisamente desear ser abogada; pues bien, el derecho es una carrera 

hermosa, y además es una de las pocas carreras que incluye casi todo lo que 

realizamos diariamente. 

Desde pequeña me gustaba ayudar a las personas a resolver sus conflictos, por 

mínimos que sean, siempre tenía ese deseo de que algún día la realidad nacional 

cambiara, que se dejaran de cometer tantos abusos con las personas, que por fin 

un día no encuentre una noticia de alguna tragedia o corrupción; tal vez veía esto 

muy lejos de mis manos, pero conforme pasaban los años yo iba creciendo, y 

madurando en mi forma de pensar. Entonces, por qué esperar a que alguien más 

cambie esa realidad, si yo también puedo aportar a ese cambio, fue ese día el que 

decidí estudiar derecho.  

"La educación es el arma más poderosa que se puede usar para cambiar el 

mundo" – Nelson Mandela. 

Esta frase está conmigo desde hace dos años, es una de las pocas frases que 

puedo leerla mil veces y aun así tengo el mismo concepto de ella, la educación es 

la herramienta base para mejorar a una sociedad o al mundo, solo a través de ella 

podemos lograr grandes cambios.  

Claro está que nuestro país necesita un cambio urgente, y yo quiero ser parte de 

ese cambio, quiero luchar por una sociedad más segura, para que se acaben las 

injusticias, los abusos, la corrupción, y muchas otras cosas más. Solo lograremos 

ese cambio con verdaderos profesionales, que les interese más ayudar a los 



demás, que ayudarse a sí mismo. Necesitamos jóvenes que quieran mejorar su 

país, que tengan un verdadero interés. Y en la mayoría de los casos que se desean 

cambiar, se necesita abogados en todos los rubros; abogados penales, abogados 

civiles, abogados corporativos, etc.  

Además, cabe resaltar que no somos ajenos a la realidad del país, siempre me 

involucro demasiado con los temas que pasan hoy en día, tengo un gran interés 

político, siempre comparto mi punto de vista con las personas, y a veces me doy 

cuenta que la mayoría de personas poco les importa lo que suceda en el país, solo 

les interesa su bienestar y lo demás lo ignoran por completo. Creo que yo que un 

verdadero profesional debe estar informado de todo lo que ocurre en su sociedad, 

porque puede ser muy hábil e inteligente para muchas cosas, pero si no se 

involucra en los temas de su país, no va a contribuir a mejorarlo. 

“El que no vive para servir, no sirve para vivir” – Madre Teresa de Calcuta. 

Esta cita la escuchaba todos los días, pues mi profesor de religión solía repetirlo en 

sus clases; y quedé encantada con esta cita desde la primera vez. Desde mi punto 

de vista, es una cita muy cierta, solo las personas que servimos a los demás 

podemos vivir bien, porque cuando uno ayuda a otra persona, siente una gran 

satisfacción, es muy gratificante ver como con un poco de voluntad haces muy 

feliz a alguien. 

Cuando estaba en el colegio, teníamos la invitación para ir hacer voluntariado a la 

casa “Madre Teresa de Calcuta”; y por supuesto accedí a ir, puedo decir que fue la 

mejor experiencia de mi vida, el ayudar a los demás es algo increíble. Digo esto 

porque cuando hice esto, me di cuenta de existen demasiadas personas 

abandonadas por sus familias, y la verdad, es que estos “hogares” no se abastecen 

para poder ayudar a todas esas personas, y creo que ahí debería de entrar a tallar 

el gobierno, para mejorar su calidad de vida. 



Hace algunos años leí “Abril Rojo” que es la obra de Santiago Roncagliolo, donde 

narra un poco de como fue el terrorismo en el Perú; aunque lo toca de una 

manera muy particular, lo hace ver como algo suave, ya que en todo el relato se 

da una investigación.  

Como me quedé con la curiosidad de seguir explorando en las obras que se 

narrarán sucesos del terrorismo, me compré el libro “La Mirada Azul” de Alonso 

Cueto; puedo decir que me llegué a enamorar de esa historia, porque cuenta los 

“abusos de las autoridades”, aunque también cuenta alguno de los atentados de 

los terroristas hacia la sociedad, él más se centró en contarnos todo lo que vivieron 

las mujeres de provincia, en esa época. Al final del libro, hay como una especie de 

línea de tiempo de los hechos terroristas. 

Pues bien, este libro me ayudó aún más a decidirme por mi carrera, es increíble 

cómo se puede conseguir todo, solo por tener poder y tener dinero, es algo 

decepcionante darte cuenta que siempre te encontrarás con estos hechos. La 

verdad, es que ya basta, es hora de dejar de cometer tantos errores con la 

sociedad, es hora de cambiar, y yo quiero ser parte de ese cambio. 

Quizás ahora ser abogado ya no es tan prestigioso como antes, porque existen 

abogados corruptos y gracias a ellos, la reputación de un abogado está por los 

suelos. La verdad es que cuando uno cuenta que va a estudiar derecho, te hacen 

muchas bromas desagradables, pero eso no me importó, porque sé que no seré 

así, prefiero mil veces ayudar a mejorar a mi país con mi trabajo, que solo 

beneficiarme económica sin importar que sea lo que tenga que hacer. 

Entonces, expuestos todos mis motivos, quiero agregar que esta carrera en lo 

particular, me va a impulsar para crecer como persona, para experimentar muchas 

cosas nuevas, poder ayudar a las personas, obtener justicia, hacer las cosas con 

transparencia, cambiar la realidad del país.  



 


